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    ATA Nº 024/2014 

                                                                                                                                                                                               

Aos vinte e nove dias do mês de setembro do ano de 2014, às 19  

horas, na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a 

Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a presença 

dos Vereadores Paulo G. Koste, como Presidente; Osmar A. Kappler, 

como Vice-Presidente, Cristian A. Prade, como Secretário, Cleber 

Scottá, Henrique Pivatto, Gilmar Dilkin, Rúbia Wünsch, Walmir Sebben, 

e Rogério Engster. Verificado o número regimental, o Presidente, em 

nome de Deus, declarou aberta a Sessão. Deu as Boas-Vindas a 

todos os presentes, agradecendo a presença de todos. Solicitou, de 

imediato, a leitura da Ata da Sessão anterior. Depois de lida, foi 

colocada para apreciação e votação, restando aprovada, por 

unanimidade. Dando prosseguimento, solicitou para que fosse feita a 

leitura do expediente. Expediente do Executivo. Ofícios: Nº 059/2014, 

protocolado em 19 de setembro de 2014, do Secretário Municipal da 

Saúde e Assistência Social, Senhor Braulio S. Rother, solicitando 

espaço na Sessão da Câmara do dia 29 de setembro, para 

apresentar a Prestação de Contas, referente ao segundo 

quadrimestre de 2014; nº 264/14, encaminhando Projetos de Lei nº 

052/14, que autoriza o Poder Executivo Municipal a celebrar 

Convênio com a Associação Cultural Metamorfose Multishow, cujo 

objeto é o repasse de recursos no valor de R$ 1.800,00, e nº 053/13, 

que autoriza o Poder Executivo Municipal, a celebrar Convênio com 

a União Rocasalense de Clubes de Mães, cujo objeto é o repasse de 

recursos no valor de R$ 1.800,00. Ofício nº 265/14, encaminhando  

Projeto de Lei nº 054/14, que Dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias 

para o Exercício Financeiro de 2015. Expediente do Legislativo: 

Indicações: nº 067/14 e nº 068/14, do Vereador Cristian A. Prade; 

números 069/14 e 070/14, da Vereadora Rúbia Wünsch; nº 071/14, do 

Vereador Gilmar Dilkin, e números 072/14, 073/14 e 074/14, dos 

Vereadores Gilmar Dilkin e Walmir Sebben. Requerimentos: Dos 

Vereadores Walmir Sebben e Gilmar Dilkin, solicitando licença para 

interesse particular, a partir de 1º de Outubro de 2014, até o dia 31 de 

outubro de 2014, com base na Lei Orgânica Municipal e no 
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Regimento Interno. EXPEDIENTE EXTERNO: Não Houve. A seguir, o 

Presidente remeteu para a Comissão de Orçamento e Finanças o 

Projeto de Lei nº 054/14, que Dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias 

para o Exercício de 2015, para análise e parecer. Dando 

continuidade, com a concordância do Plenário, o Presidente 

colocou para apreciação e votação os Projetos de Lei números 

052/14 e 053/14. Depois de apreciados, individualmente, os mesmos 

foram votados e aprovados, por unanimidade. Os requerimentos dos 

Vereadores Sebben e Dilkin, solicitando licença para interesse 

particular, foram colocados, individualmente, para apreciação do 

Plenário. Depois de apreciados foram votados e aprovados, por 

unanimidade.  Diante da aprovação dos requerimentos, o Presidente 

solicitou para que fosse oficiado aos Suplentes, Agostinho Roque 

Conzatti e Fabiano Paloschi, para assumir na próxima Sessão da 

Câmara, a cadeira vaga deixda pelos Vereadores Dilkin e Sebben. 

Prosseguindo, o Presidente solicitou para que fosse feita a leitura das 

Indicações: n° 067/14, do Vereador Cristian A. Prade, para que 

através da Secretaria Competente, realize na medida do possível 

melhora dos acessos no entorno do empreendimento rural de Nelson 

Nicolau Zimmer, na Linha Benjamin Constant, e, outra de nº 068/14, 

para que realize na medida do possível melhora nos acessos das 

propriedades de Fredolino Buhl e Irineu Waldir Prediger, na Linha 

Fazenda Lohmann. Nº 069/14, da Vereadora Rúbia Wünsch, 

solicitando através do Setor Responsável, para que seja construída 

uma parada de ônibus na Encruzilhada da estrada que liga a Linha 

Assunção com a Linha Brasil, e, outra, de nº 070/14, solicitando ao 

Setor Responsável, para que seja feita uma detetização nos bueiros e 

ralos (boca de lobo), na zona urbana, com o objetivo de eliminar os 

roedores e insetos, especialmente ratos e baratas. Nº 071/14, do 

Vereador Gilmar Dilkin, solicitando para que sejam feitos todos os 

acessos nas propriedades rurais, na Linha Barão do Rio Branco, 

próximos à Estação Ferroviária, no lado esquerdo da estrada geral, no 

sentido cidade/interior; nº 072/14, dos Vereadores Walmir Sebben e 

Gilmar Dilkin, solicitando para que seja feita reforma na ponte que dá 

acesso para a Picada Caixão, e arrumada a estrada geral, até a 
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família de Arenor Schmitz, na Linha Brasil, nº 073/14, para que seja 

colocada brita nas ruas da zona urbana da cidade, que não há 

pavimentação, e, outra, de nº 074/14, para que seja contratada uma 

Empresa especializada em Segurança do Trabalho,  a fim de orientar 

os Servidores Municipais sobre o desempenho correto das suas 

atividades, para evitar mais acidentes do trabalho. Não havendo 

mais matéria em pauta, o Presidente disse que, considerando o ofício 

recebido do Secretário Municipal de Saúde, solicitando espaço para 

apresentar a prestação de contas, referente ao 2º Quadrimestre de 

2014, suspendia a Sessão, para transformar a reunião numa Audiência 

Pública, nos termos do artigo 34 e seguintes, da Lei nº 141, de 13 de 

janeiro de 2012. Aberta a Audiência Pública, o Presidente pediu para 

que todos os presentes assinassem o livro de presença, convidando, 

de imediato, o Secretário Municipal de Saúde, a fim de apresentar o 

Relatório detalhado de Gestão do 2º Quadrimestre. O Secretário fez a 

leitura do Relatório, demonstrando o montante, e fonte dos recursos 

aplicados no período, atendendo solicitação dos participantes da 

Audiência Pública. Depois de devidamente apreciado e discutido o 

Relatório pelos participantes da Audiência Pública, o mesmo foi 

submetido à votação, restando aprovado, por unanimidade. 

Encerrados os trabalhos da Audiência Púlica, o Presidente reabriu a 

Sessão da Câmara. Aproveitando a presença do Secretário da 

Saúde, o Presidente passou a palavra ao mesmo para se manifestar 

sobre o trabalho que vem desenvolvendo na Secretaria, lendo o 

ofício do Hospital, falando sobre a questão da filantropia 

conquistada. O Secretário falou sobre os benefícios que traz para a 

Comunidade, e relatou as medidas que tem tomado, como novo 

Secretário, para tentar melhorar o atendimento na área da saúde, 

aos Munícipes de Roca Sales. A seguir, o Presidente convidou o 

Secretário da Educação, presente a Sessão por convite da Câmara, 

para esclarecer questões relacionadas à merenda escolar. O 

Secretário colocou como foi a orientação passada sobre a 

distribuição da merenda, respondendo todas as perguntas formulada 

pelos Vereadores. Afirmou, em síntese, que a orientação no que se 

refere à merenda escolar, foi de que deveria ter um controle maior 
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na distribuição, jamais foi pensado em reduzir a quantidade e/ou 

qualidade. O Presidente, dando seguimento, cumprimentou o 

representante do time de volei de Roca Sales, presente à Sessão, 

pela conquista do primeiro lugar, no 6º Campeonato de Voleibol, em 

Carlos Barbosa. O representante falou sobre a importância da 

conquista do Título. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Devidamente inscrito, o 

Vereador Walmir Sebben se manifestou, elogiando a Administração 

Municipal pela construção da nova ponte na Linha Barão do Rio 

Branco (Encruzilhada). Por outro lado, lamentou que as suas 

indicações apresentadas na Câmara não estão sendo atendidas 

pelo Executivo. Se manifestou, também, o Vereador Osmar A. 

Kappler, falando sobre a notícia recebida de que o Hospital Roque 

Gonzales, voltou a ter o Título de Hospital Filantrópico, o que é muito 

positivo para o Hospital e para toda a Comunidade de Roca Sales. 

Lembrou que várias pessoas trabalharam para buscar a filantropia, 

inclusive a própria Câmara formou uma Comissão de Vereadores 

para manter contatos com Secretarias e Ministérios, a fim de agilizar o 

deferimento da filantropia. Disse, também, que muitas pessoas da 

Comunidade contribuiram para que o Hospital conseguisse se manter 

neste período. Afirmou que deve ser lembrado e agradecida a 

Comunidade pela colaboração, pois, de nada adiantaria conquistar 

a filantropia, se o Hospital não mais estivesse funcionando. Por último, 

lembrou que a Semana Farroupilha em Roca Sales foi de pleno 

sucesso, inclusive no que se refere à participação no evento da 

Câmara, que esteve presente na quinta-feira, com almoço e janta. 

Dando continuidade, o Presidente fez a leitura de alguns convites e 

comunicados em geral. Convite para Oktoberfreundfest. Comunicou 

que, a partir do mês de outubro até dezembro, só será permitida a 

apresentação de duas indicações e um requerimento por Vereador, 

em cada Sessão. Cumprimentou as Secretárias da Câmara, pelo dia 

da Secretária, comemorado no dia 30 de setembro. Agradeceu a 

participação de todos os Vereadores e Servidores da Câmara no 

evento da Semana Farroupilha, lembrando que todos os Vereadores 

participaram da abertura. Disse que, o evento teve pleno êxito, com 

o encerramento na Linha Marechal Floriano Alta. O Presidente falou, 
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também, sobre a Filantropia conquistada pelo Hospital Roque 

Gonzales, agradecendo os colegas Vereadores pelo envolvimento 

na busca do deferimento do Título de Filantropia, pois os Vereadores 

foram várias vezes a Brasília, com esse objetivo.  Assim, nada mais 

havendo a se tratar, o Presidente, em nome de Deus, declarou 

encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 29 de setembro de 2014. 

 

   Paulo G. Koste   Cristian A. Prade 

   Presidente     Secretário    


